

お知らせ

子育てナビ

健康たより

相談窓口

募集と案内

アプラホール

図書館

フォトニュース



**春の訪れを感じながら
ひなまつり**

【3月3日・加茂幼稚園】

園児らが製作したひな人形を飾って、みんなで「ひなまつり」を楽しみました。加茂幼稚園では、3月の情緒を表す三色団子が振る舞われると「大好き！」など園児らの元気な声が響きました。



**福祉サービスの充実のために
福祉車両がきゃらの郷へ**

【3月7日・きゃらの郷】

日本財団の助成によって老人保健施設「きゃらの郷」に新型の福祉車両が納車されました。この車両は、車いす4台対応型で利用者の送迎などに使用されます。



**カラダの中から健康に！
健幸レシピ試作会**

【3月10日・創業型コミュニティカフェ「Nぶらす」(綾園2丁目)】

お店と大学生、栄養士と協働で健幸レシピを考案され、その試作会が行われました。メニューは、ノンカフェインであるほうじ茶を使用したクッキー。妊婦の方や子どもでも安心して食べられるので、ぜひお買い求めください。



**子どもたちがいっぱいお相撲さんに挑戦！
お相撲さんが幼稚園を訪問**

【3月10日・北幼稚園・加茂幼稚園】

市内に宿舎を構える二所ノ関部屋の力士が、幼稚園を訪問。園児たちは、「ご飯はどのくらい食べるの？」という質問に「回転寿司では50皿食べる力士もいます。好き嫌いをしないで食べることが大きくて強くなる秘訣」と答えると驚いた様子でした。



**6年間の思い出を振り返り
市内各小学校で卒業式**

【3月16日・羽衣小学校】

壇上で将来の夢や小学校生活の思い出などを伝え、卒業証書を受け取る卒業生たち。その後、これまで育ててくれた家族に感謝の気持ちを込めて、歌を合唱し、小学校から旅立ちました。



**ご寄付ありがとうございます
大阪ガスから寄附・寄贈いただきました**

【3月21日・市役所】

大阪ガス株式会社泉北製造所から緑化基金に対して114250円、大阪ガス小さな灯運動南部支部から福祉バス停留所待合用ベンチを寄付・寄贈いただきました。